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Campidoglio NIDI COMUNALI. . Si pagherà in base a 3 fasce di reddito e ai tempi di uso 

Per la Tosap 
in vista 
altri «guai»? 
• La complicata vicenda del re
golamento della Tosap arriva ad 
iin nuovo appuntamento merco
ledì infatti dopo la seduta con
giunta delle due commissioni con
siliari bilancio e commercio svolta
si len mattina un atto di indirizzo 
interpretativo della Giunta o del 
Sindaco dovrebbe eliminare il ri
schio della doppia tassazione per 
gli operatori commerciali che lavo
rano nei plateatici attrezzati di pro
prietà del Comune di Roma In 
questo modo, risolto il problema 
più urgente, quello relativo all'an
no in corso, si guadagnerà il tempo 
per apportare al regolamento le 
modifiche necessarie a chiarire il 
fatto che non può esserci doppia 
tassazione e questo sistemerà le 
question1 relative al 1993 Qualche 
errore si e inserito su una normati
va di legge «farraginosa e compli
catissima» ma i rappresentanti del
le associazioni di categoria, pre
senti in forze ieri mattina alla con
ferenza stampa che si e svolta in 
comune, sembrano sostanzial
mente convinti che l'amministra-
zione ha fatto un vero sforzo per 
venire incontro alle loro difficolta. 
Anche se, precisa il rappresentante 
della associazione dei pubblici 
esercizi, il prezzo da pagare è pas
sato dalle tremila alle 25000 a me
tro quadro insomma, e è stata at
tenzione, ma non sono stati fatti re
gali Daniela Valentim, Cesare San 
Mauro, Athos De Luca, Antonio 
Rosati, precisano inoltre alcune so
luzioni tecniche individuate che 
consentono di affrontare altre que
stioni, come quella della moltepli
cità di pagamenti previsti per i vari 
elementi, che. a diversi livelli di al
tezza dal suolo lo ingombrano, 
anche in questo caso, si pagherà 
una sola tassa, più la eventuale dif
ferenza rispetto al punto di massi
mo ingombro. Infine, per gli edico
lanti, la scelta è di considerare il tri
buto dovuto, fino a scadenza della 
sanatona in corso, come se fosse 
tutto in regola Notizie di ordine 
tecnico, fin qui ma viene anche 
annunciato che. a quanto sembra 
il Ministero delle finanze, con un 
provvedimento di eccezionale ra
pidità, avrebbe denunciato alla 
Corte dei conti e al Corcco i consi
glieri che hanno votato il regola
mento L'atto, spiegano i consiglie-
n, suona come «una intimidazio
ne», che mette in questione la fa
coltà dei Comuni di dare interpre
tazione della legge , , 

Maurizio Govoni 

Le tariffe 
cambiano così 
• Ecco le nuove quote mensili 
approvate dalla giunta capitolina 
per I utenza degli asili nido comu
nali 

Redditi sotto I venti milioni: la ta-
nffa resta invariata aL 102 000. 

Redditi tra I 2 0 e I 3 5 milioni 
dalle 8 alle N 30 LI 80 000 fino 
alle 16 30 L 240 000 fino alle 18 
L 300 000 

Redditi superiori al 35 milioni. 
dalle 8 alle 14 30 L 240 000 fino 
alle 1630 L300 000 fino alle 18 
L 360 000 

Chi chiede di anticipare I ingres
so alle ore 7 00 dovrà pagare una 
maggiorazione del 10 della quota 
massima stabilita per la fascia di 
reddito cui appartiene 

Chi ha più di un figlio iscritto ai 
nidi comunali avrà riduzioni del 
30 sul totale delle quote dovute 

Restano in vigore le esenzioni 
previste per gli utenti appartenenti 
a nuclei familiari soggetti ad assi
stenza da parte dei servizi sociali 
circoscrizionali e rientranti nel 
10'.sul totale degli iscritti 

Asili a disco orario 
RINALDA CARATI 

• 1160' circa di chi fa domanda 
per avere un posto in un asilo nido 
comunale attualmente rimane 
escluso dal servizio Ma spesso chi 
iscrive il figlio, la figlia, agli orari di 
apertura più lunghi, poi non ne 
usufruisce totalmente. Il risultato e 
che c'è personale in servizio in ora
ri in cui non sarebbe necessario e 
185". del costo di un asilo nido e 
propno per il personale Anche su 
questi dati più complessivi si basa
no i criteri scelti per costruire il 
nuovo tariffano degli asili nido co
munali, che incrociano appunto 
una nuova ripartizione delle fasce 
di reddito familiare con la valuta
zione delle fasce orane di utilizzo 
del servizio Insomma visto che di 
fatto la possibilità di accedere a 

questo servizio pubblico va consi
derata come una sorta di piccolo 
privilegio, secondo l'amministra-
zione comunale è necessario che 
cambino gli atteggiamenti di scar
sa responsabilità e I utenza anche 
attraverso il nuovo meccanismo 
economico, viene sollecitata a «di
re la verità» sui suoi reali bisogni 

L obicttivo dell'assessore alle 
politiche del personale Fiorella Fa
rinelli è pcrò.assai più ampio giun
gere a una razionalizzazione, a 
una riqualificazione e a un incre
mento di questo servizio importan
te e delicato, sul quale I ammini
strazione punta molto è già realiz
zata la modifica nel rapporto tra 
educatore e bambini, che 6 passa
to dal precedente 1 a otto ali attua
le 1 a sci si stanno svolgendo i cor

si di aggiornamento delle operatri
ci, e si sta lavorando alla attivazio
ne di un servizio di diagnosi preco
ce dei disturbi del carattere, psico
motori etc E Fiorella Farinelli 
conta di arrivare al termine dei 
quattro anni di mandato lasciando 
alla città diversi asili in più rispetto 
agli attuali 148 

Intanto, le fasce di reddito pas
sano da due a tre ciò che consen
te di salvaguardare i redditi più 
bassi, per i quali Ja tariffa resta in
variata, per UÌ famiglie che hanno 
un reddito tra i 20 e i 35 milioni, 
nella fascia oraria 8-14 30 e è una 
piccola diminuzione di spesa, da 
198 000 a 180 000 lire al mese Le 
cose dunque cambiano in meglio 
non solo dal punto di vista qualita
tivo, ma anche sotto il profilo eco
nomico I aumento più considere
vole nei prossimi mesi, gennaio o 

febbraio, riguarderà circa il 15"o 
dell'utenza chi utilizza il servizio 
dalle 7 alle 18, con reddito superio
re ai 35 milioni, pagherà 396 000 li
re al mese •' 

Attualmente solo a Napoli, che 
però ne ha appena 4 o 5 I asilo 
costa meno che a Roma Al Nord, 
un figlio al nido costa mediamente 
quattrocentocinquantamila lire al 
mese, a Roma una soluzione sul 
mercato privato si aggira intorno 
alle settecento-ottocentomila lire 
al mese. La legge, non nconoscen-
do gli asili nido come servizio so
ciale, ma come servizio a doman
da individuale, prevede che le fa
miglie debbano contribuire alla 
copertura del 36% dei costi del ser
vizio se applicata, vorrebbe dire 
arrivare a un costo di circa seicen-
tomila lire al mese 

Presentato il programma comunale di informatizzazione alla portata di tutti e su rete mondiale 

Progetto Internet: c'è Roma «on the line» 
«Roma On line»: questo il titolo del progetto presentato 
dall'assessorato alle Politiche informatiche. E significa 
che tra breve i romani, tutti, anche quelli senza un com
puter a casa, potranno avere accesso alla rete mondiale 
di telecomunicazioni Internet. In più, collegamenti con 
i servizi comunali e possibilità di proporre servizi tele
matici nuovi. Così inizia la «città virtuale». E gli utenti 
mondiali di Internet potranno conoscere meglio Roma. 

NOSTRO SERVIZIO 

• Presto i romani potranno colle
g a t i - da casa con un personal 
computer ed un modem, ma an
che dalle biblioteche comunali e 
dagli sportelli di informazione del
le circoscnziom - con Internet, la 
più utilizzata rete mondiale di tele
comunicazioni, e disporre con
temporaneamente di una -rete ci
vica • per dialogare con il Comune 

Lo prevede il progetto sperimenta
le «Roma on line», realizzato dal-
[assessorato alle Politiche infor
matiche in collaborazione con il 
Consorzio per le applicazioni di 
supercalcolo per Università e ricer
ca (Caspur), il Cnr, le Università 
«Roma 2» e «Roma 3» e il Program
ma nazionale di ricerche in Antar
tide Obiettivi principali del proget

to estendere agli utenti mondiali 
di Internet la possibilità di cono
scere Roma con informazioni e 
servizi, organizzare esperienze di 
«democrazia elettronica consape
vole» garantendo a tutti l'accesso 
alla rete sostenere progetti speri
mentali per I' 'alfabetizzazione te
lematica» di cittadini, professioni
sti studenti e favorire lo sviluppo 
del terziario avanzato 

Sulla rete sarà costruita una città 
virtuale, in cui abitare anche se si e 
distanti migliaia di chilometri Una 
città fatta di monumenti e musei 
vetrine di negozi e appuntamenti 
culturali servizi comunali e infor
mativi in cantiere Si tratta di una 
sperimentazione, e non ancora di 
un nuovo servizio perche spiega 
l'assessore alle politiche informati
che PieroSandulli. 'ancora non so
no definiti i ruoli degli atton nazio
nali e internazionali per ciò che ri
guarda le rete e deve essere venti-

cata I utilità e la reale diffusione 
della telematica sociale» La speri
mentazione nguardera servizi atti
vità e progetti che. annuncia San-
dulli «permetteranno entro il '95 di 
aver maturato a livello metropolita
no una esperienza significativa tale 
da consentire I avvio di nuove mo
dalità di servizio pubblico» 

Nella futura o t t a virtuale» vi sa
ranno anche i servizi comunali e 
sono previsti tutti i servizi che i sog
getti culturali, sociali e imprendito
riali della città proporranno e rea
lizzeranno insieme al Comune Per 
raggiungere l'obiettivo della «de
mocrazia telematica» saranno atti
vate sulla rete una serie di confe
renze, le prime delle quali saranno 
realizzate dall assessore Sandulli e 
dal vice sindaco Walter Tocci Le 
conferenze elettroniche del Comu
ne, infine, garantiranno a cittadini 
singoli e istituzioni uguali diritti di 
intervento e di accesso ai dati in

formativi sul problema in discus
sione 

Per i romani che non abbiano 
un collegamento con Internet, il 
cui canone annuo è di oltre 200 
mila lire, l'accesso sarà reso possi
bile nelle biblioteche comunali e 
agli studenti di alcune scuole ro
mane Dall'estate, ci si potrà colle
gare dalla biblioteca Rispoli in 
piazza del Collegio Romano dalla 
biblioteca per i ragazzi vicino al 
ministero di Grazia e Giustizia e in 
cinque biblioteche di periferia nei 
quartieri Marconi Appio Latino, 
Pnmavalle ed Ostiense Alle asso
ciazioni che avranno presentato 
progetti sperimentali di utilizzo e di 
diffusione di servizi avanzati su In
ternet, il Comune fornirà gratis per 
un anno i servizi pcrcollegarsi alla 
rete, sulla base di una valutazione 
di qualità affidabilità e impatto so
ciale ed economico del progetto 

SINISTRA GIOVANILE LAZIO 
Unione regionale del Lazio 

La Sinistra Giovanile del Lazio ha raggiunto e superato il 100% degli iscritti del 
1993 con oltre 2.200 aderenti. Contribuisci anche tu a costruire un soggetto gio
vanile nel Partito Democratico della Sinistra. 
r~"——————————— — — — — -j 
• Se vuoi informazioni, partecipare o aderire, invia questo coupon alla Sinistra • 
• Giovanile del Lazio presso il Pds Lazio, via delle Botteghe Oscure, 4 - 00186 Roma. • 
I Vorrei: G iscrivermi O informazioni I 
I Mi chiamo: 

Abito a:.... 
Invia: 
Telefono: 

Per 
costruire 
il nostro 
futuro 

Ho f. anni 

Partito Popolare Italiano Partito Democratico della Sinistra 

LE OPPOSIZIONI SI CONFRONTANO 
Incontro dibatt i to 

piirttitpmio 

On. Sergio MATTARELLA 

On Walter VELTRONI 

z coordina 

Mass .mo F R A N C O 
(giornalista di Panornmn) 

Mercoledì 14 dicembre 1994 ore 17,30 
Teatro dell Orologio - Via dei Filippini (Chiesa Nuova) 

Federazione Romana Pds 
Unità di Base Pds Campitelli 
Informazioni 68603897 (ore 18-20) 

Fallisce il sesto blitz anti-abusivi 
In Vili Circoscrizione ormai è la regola 

Farsa alla Selvotta 
La ruspa «buca» 
niente demolizioni 

ROBERTO MONTEFORTE 
• Loperazione anti abusivi jlla 
Selvotta è fallita un altra volta Csie 
toccato la farsa la ruspa ha buca
to e niente demolizione 

Sono stale oltre HO le costruzio
ni abusive manufatti o case de
molite dall amministrazione co
munale e dalle circoscrizioni nefili 
ultimi otto mesi ma non un matto
ne e stato buttato c;iu in Vili cnco-
scrizione Quella abusiva' pei ec
cellenza che ha visto dopo I ap
provazione del condono compari
re cantieri abusivi come funghi le 
denunce dei vigili urbaiv del nu
cleo edilizia della circoscrizione 
sono state oltre l 000 noi solo 1994 
e 40 i spilli di sequestro alle prime 
opere abusive E nella circoscrizio
ne vi sono zone particolarmente 
•franche per «li abusivi come Bor-
ghesiana Bordata Finocchio e ap
punto la Selvotta 

Non che non \i siano stati dei 
tentativi ben G solo alla Selvotta 
ma nessuno e andato in porto I 
motivi sono problemi di ordine 
pubblico una pericolosa opposi
zione degli abusivi ma anche ru
spe che arrivano con ore di ritardo 
presenza insufficiente delle forze 
dell ordine e invece rumorosa d»"i 
parlamentari governativi 

Ieri mattina pero si e toccato il li
mite del ridicolo 1 vigili urbani era
no pronti dalle 6 del mattino la si
tuazione alla Selvotta sembrava 
tranquilla auto della polizia presi
diavano gli accessi al comprenso
rio dove a differenza delle altre 
volte non si notavano capannelli 
di abusivi pronti ad opporsi alla de
molizione Ma le cose sono subito 
andare per storto Dalla Circoscri
zione non è partita per tempo la ri
chiesta al magistrato di disseque
strare il cantiere per consentirne la 
demolizione e solo dopo alcune 
ore i vigili sono riusciti a avere il via 
libera dal magistrato di turno Poi 
la ruspa, un vecchio arnese mal
messo, parcheggiata davanti alla 
Circoscrizione dalla sera prima 
che non va ha la ruota posteriore 
sinistra bucata È impossibile parti
re, e intanto il tempo passa Si fa 
giorno vigili e personale tecnico -
oltre quaranta persone pagate con 
lo straordinario da tutti i cittadini -
attendono notizie dalla Procura e 

sopiattutto del lavoro del gommi
sta Troppe le slortunate coinci
denze i' I opera/ione demolizione 
si e fatta sempre più improbabile 
Mia fine arriva il colpo finale pas
sate le S il commissariato comuni
ca il miro della forza pubblica Gli 
agenti non potevano a t t enda i o! 
tic peri he ser\ iv ano jltrov e 

L ennesimo buco nel! acqua 
quasi una farsa Perche di tentativi 
di demolizione alla Selvotta se ne 
sono fatti altri II pi imo della giunta 
Rutelli e stato quello di una anno 
fa il 13 dicembre scorso ma per la 
violenta leazione degli abusivi 
sp illeggiati dal missino Teodoro 
Buontempo la ruspa venne fatta 
tornare indietro Poi in tempi di 
condono la ZOILI e passata sotto 
I influenza di Forza Italia Al secon
do tentativo vigili uibani personale 
tecnico e piesidente della enco-
scnzione si sono trovati di fronte 
oltre alla folla ostile degli abusivi il 
vicepiesidente de1 gruppo bcrlu-
sconiano alla Camera Pietro Di 
\luccio ed il senatore Cosimo Ven-
tucci eletti in zona che però alla 
fine non se la sono sentita di difen
dere sfacciatamente la logica del 
mattone selvaggio Per tutelare-
I abusivismo di necessita e sceso in 
campo anche il coordinamento 
delle borgate romane Alla fine tra 
giuramenti assicurazioni e impe
gni solenni della sene alla Selvot
ta mal più sarà posato un mattone 
senza licenza la demolizione e 
st j ta sospesa ancora una volta 

Ma i giuramenti evidentemente 
non impegnano tutti e alla Selvotta 
non si e mai smesso di costruire 

L'ultimo nuovo cantiere è stato 
sequestrato dai vigili il 3 dicembre 
scorso a via Gioacchino Toma Poi 
arriviamo alla cronaca di qaeste 
oie 

Mentre dubbi e perplessità sul-
l'affidabilita delle uitte che hanno 
in appalto le demolizioni sono 
mossi dal portavoce dei Veidi An
gelo Bonelli si e in attesa di atti 
concreti ed efficaci per ti ripristino 
della legalità Perche e in gioco 
qualcosa di più della demolizione 
di un semplice mattone illegale 
che comunque non e poco £ la 
eiedibilita di chi ha il dovere di di
fendere I mietesse di tutti che e in 
discussione 

PARTITO E SOCIETÀ 
Nuovi ruoli, funzioni , metodi di l a v o r o nella pol i t ica di base 
SEMINARIO DI AGGIORNAMENTO E FORMAZIONE POLITICA 

Se/ione Pds • Portm.'nsc Villini - VJJ Pieiru \ eniun ^ 
16dicembre 1W4 * libbraio IW1 

Venerdì 16 dicembre 1994 ore 18 00 
II nuovo quadro politico e r compiti delle 
organizzazioni di sinistra Ri latori Mano 
Tronti Macinìo Cervellini 

Giovedì 5 gennaio 1995 ore 18 00 
IM nuova forma-partito intuitili orgnaizza-
tivi a confronto Relatori Roberto 
Moiassuth Lorenza Predome Andrei 
Ji nioln 

Venerdì 13 gennaio 1995 ore 18 00 
Politica e territorio le funzioni di elabora-
Zioite, prttptnta e iniziatna Relatori 
Roberto du^lioli Carlo 1 coni Mauro Zani 

Venerdì 20 gennaio 1995 ore 18 00 
Metodi di comunicazione e nuot i linguaggi 
dilla politica Riliion Giona Bull' 
\lbeilo Lei>»s Dio Maturavo 

Venerdì 27 gennaio 1995 ore 18 00 
IM politica come scmzio l'organizzazione 
dei bisogni e delle risposte nel territorio 
Relatori Bi m*.a La Rotta M IUCII i 
Mulino SihioP.puo 

Venerdì 3 febbraio 1995 ore 18 00 
Il finanziamento terso un autogestioni 
.tritapolitica Keluloii Korn.il Saldi 
Mirt i l l i Sk l jnmi 

Comitato Organizzatore1 Sezioni PDS Alberane Balduina 
Campiteli! Cassia Garbatella Mazzini Monteveróe Montesacro 
Portuense-Villini Paolo Sonano Tostacelo Trastevere 
Per Informazioni rivolgersi a Sezione Portuense Villini 
tei 5526434? fax 5501875 
Coordinatore Mauro Belarti tei 5579852 

RISTORANTE 

là T O R R E 
V e g l i o n i s s i m o 

d i F I N E A N N O 

DON BACKY - MAL 
e il complesso I KOALA 

Per informazioni e prenotazioni: 
Tel. 41.12.547 

Via Tiburtina - km 10,200 Roma 

file:///luccio
http://Korn.il

